

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan pada bab sebelumnya, maka penulis mengambil beberapa kesimpulan sesuai rumusan masalah yang di cari yaitu sebagai berikut:

- 1) *Non Performing Financing* (NPF) memiliki pengaruh terhadap Profitabilitas (ROA) Bank Umum Syariah yang terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan (OJK) periode 2015 – 2019, yang artinya semakin rendah nilai NPF maka semakin tinggi nilai ROA, dan sebaliknya semakin tinggi nilai NPF maka semakin rendah nilai ROA, yang mengindikasikan profitabilitas dan keuntungan yang dihasilkan oleh Bank Umum Syariah. Hal tersebut disebabkan oleh Bank Umum Syariah yang telah mengidentifikasi dan menangani pembiayaan bermasalah nya dengan baik, sehingga Bank Umum Syariah akan mengalami peningkatan pada Profitabilitas (ROA) nya.
- 2) Biaya Operasional dan Pendapatan Operasional (BOPO) memiliki pengaruh terhadap Profitabilitas (ROA) Bank Umum Syariah yang terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan (OJK) periode 2015 – 2019, yang artinya semakin rendah nilai BOPO maka semakin tinggi nilai ROA, dan sebaliknya semakin tinggi nilai BOPO maka semakin rendah nilai ROA, yang mengindikasikan profitabilitas dan keuntungan yang dihasilkan oleh Bank Umum Syariah.

Hal tersebut disebabkan oleh Bank Umum Syariah yang telah mengidentifikasi dan menangani biaya operasionalnya nya dengan baik, sehingga Bank Umum Syariah akan mengalami peningkatan pada Profitabilitas (ROA) nya.

5.2 Saran

Setelah penulis memberikan kesimpulan dari hasil penelitian tentang analisis Profitabilitas (ROA) Bank Umum Syariah yang dinilai berdasarkan rasio *Net Performing Financing* (NPF) dan Biaya Operasional dan Pendapatan Operasional (BOPO), maka penulis memberikan saran sebagai berikut:

5.2.1 Saran Akademis

1) Bagi Pengembangan Ilmu Akuntansi

Hasil dari penelitian ini diharapkan bias menjadi acuan dan juga referensi untuk penelitian selanjutnya, dan tentu nya juga dapat memberikan informasi yang berguna bagi pengembangan ilmu khususnya dalam bidang akuntansi dan akuntansi syariah. Penelitian ini diharapkan dapat menambah wawasan ilmu pengetahuan mengenai Pengaruh *Non Performing Financing* (NPF) dan Biaya Operasional dan Pendapatan Operasional (BOPO) terhadap *Return On Asset* (ROA).

2) Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini diharapkan bias menambah wawasan dan juga sebagai acuan memperdalam pengetahuan agar berguna bagi yang membutuhkannya, terutama mahasiswa akuntansi dan juga diharapkan dapat digunakan sebagai bahan referensi atau pembanding yang bias membantu dalam pengembangan penelitian yang berkaitan dengan Profitabilitas (ROA) yang dinilai berdasarkan *Non Performing Fianancing* (NPF) dan Biaya Operasional dan Pendapatan Operasional (BOPO). Bagi peneliti selanjutnya yang melakukan penelitian sejenis, diharapkan untuk melakukan penelitian lanjutan dengan memperluas periode sampel, dan data penelitian agar dapat diketahui apakah hasilnya akan sama atau tidak. Dan juga disarankan menggunakan variable lain selain variabel *Non Performing Fianancing* (NPF), dan Biaya Operasional dan Pendapatan Operasional (BOPO) sebagai variabel yang mempengaruhi Profitabilitas (ROA). Karena dalam penelitian ini ditemukan bahwa ada beberapa persen lagi dari variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini yang juga mempengaruhi Profitabilitas (ROA).